



FRANKY SCHÖNHOFER.
Der Organisator der MX-Masters Austria möchte mit einem neuen Rennmodus für mehr Chancengleichheit sorgen.



MX-Masters Austria **NEUER MODUS**

DER MOTOCROSS-SPORT IST IM AUFWIND. Mitverantwortlich dafür ist unter anderem Franky Schönhofer. Der Veranstalter der MX-Masters Austria powered by willhaben.at hat es sich zur Aufgabe gemacht, jungen, ambitionierten Gatschracern eine Rennserie zu bieten, in der man sich auf hohem Niveau mit Gleichgesinnten messen kann. Für die heurige Saison gibt es jedoch einen komplett neuen Rennmodus. Bisher wurden die Rennklassen nach der Kubatur eingestuft. Bei den MX-Masters gilt heuer jedoch die Qualifikationszeit als entscheidend, völlig gleich, ob man auf einer 125er oder 450er seine Zeit fährt.

DAS BEDEUTET: Nach dem Qualifying werden die schnellsten 36 Fahrer in einer Gruppe starten: die Pros. Die Fahrer mit den Qualizeiten von 37 bis 72 werden in der Rennklasse „Amateure“ starten. Die Idee dahinter: Egal, mit welchem Material man antritt, man wird aufgrund seines Fahrkönnens zugeteilt und kämpft so ausschließlich gegen gleich starke Teilnehmer. Vorzeitige Übertreibungen oder abgeschlagene Piloten am Ende des Feldes wird es somit keine mehr geben. Die MX-Masters Austria starten am 4. Mai in Pulkau, Niederösterreich. Mehr Infos unter www.mxmasters.at



AUF DICKE HOSE GEMACHT. Die Teampräsentation beim Masters of Dirt in der Wiener Stadthalle.



Greenery MX-Team

„FAHREN NICHT ZUM SPASS“

WAS FÜR EINE TEAMPRÄSENTATION! Beim Masters of Dirt 2014 präsentierte sich das Greenery MX-Team so professionell wie kaum ein anderes heimisches Rennteam. In der Wiener Stadthalle, vor über 30.000 jubelnden Fans, wurden Michael Sandner, Marvin Salzer, David Schöpfbeck und Dominic Streit als Fahrer vorgestellt. Ziele für 2014: Starts in der Staatsmeisterschaft, beim Auner Cup sowie in der OÖ-Landesmeisterschaft. Zusätzlich wird das Team rund um Mastermind Markus Auferbauer noch bei den MX-Masters antreten. Auch internationale Einsätze sind geplant: Michi Sandner soll im Rahmen der ADAC-Serie Youngsters Cup & Supercross sowie bei der FIM-Junioren-WM starten. www.mx-greenery.at

bikercom.at
Community

- umfangreichste Eventfoto Galerie
- gratis Eventkalender
- Kleinanzeiger
- online Rennsportnews und Magazin

Jetzt Neu!!!

...MEHR MOTORRAD IM INTERNET



www.bikercom.at